

Sommerliche Wandelgänge

850-Jahr-Feier: Sänger umrunden die Ruine

Burgaltendorf. Zwei lokale Chöre – ein Konzert: Zum runden Geburtstag Burgaltendorfs stimmen zwei Sängervereinigungen gemeinsam frohe Lieder an. Schauplatz der musikalischen Sommerklänge ist die alte Ruine.

Die Füße plattstehen muss sich bei dieser „bewegenden“ Veranstaltung niemand: Zusammen und im Wechsel werden die beiden Chöre singen und dabei feierlich um das historische Gemäuer ziehen. „Wandeln Sie einfach

mit“, raten die „TonARTisten.“ Das stimmbegabte Team vom TVE unter der Leitung von Ludger Köller hat ein bunt gemischtes Repertoire für den Anlass eingeübt – von populär bis Gospel. Auch die „Vanful Jumäns“ mit Martin Hohendahl, die ihre Sangesfreude schon im Namen tragen, sind am Sonntag, 26. Juni 2016, mit von der Partie. Beginn ist um 15 Uhr, Ende ca. 17 Uhr. Das Konzert wurde wegen eines EM-Spiels eine Stunde vorverlegt. So ist der Fußball-Abend gerettet! (red)

